Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 18. November 2013 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Peter Ladeur

Peter Ladeur ist ein ganz alter Handballer – im übertragenen Sinne natürlich. Von 1969 bis 1984 und dann 11 Jahre später noch einmal von 1995 bis 2003 war er Abteilungsleiter der Handballsparte. Während dieser Zeit war er auch über 13 Jahre (1978 bis 1990) im Vorstand des TV Jahn Schneverdingen als 3. Vorsitzender tätig. Mit viel Geschick und der ihm eigenen Art baute er seine Handballsparte zu einer der großen Abteilungen des TV Jahn aus.

Dem Abteilungsleiter Handball folgte der Einsatz als Hallensprecher während der Heimspiele der 1. Herrenhandballmannschaft. Peter Ladeur hat viele Höhen und Tiefen "seiner" Handballer hautnah miterlebt. Zu den schönen Erlebnissen gehörte beispielsweise der Durchmarsch innerhalb von zwei Jahren von der Heideliga über die Verbandsliga in die Oberliga (1994 – 1996). Für den Spartenleiter hieß das über Jahre den Spielbetrieb organisieren, aber auch das Einwerben von Sponsorengeldern gehörte dazu.

Peter Ladeur engagiert sich mittlerweile im Handballförderverein, den er 2001 mit gründete. Beim jährlichen internationalen Heide-Cup mit namhaften deutschen und europäischen Spitzenmannschaften erlebt man ihn als Hallensprecher, der die Spiele kommentiert. Dabei ist es nicht nur seine markante tiefe Stimme, die ihn auszeichnet, sondern auch sein fundiertes Fachwissen.

Seit 2009 kann man ihn mit den von ihm mit gegründeten "Snevern Shanty Singers" erleben. Peter Ladeur gestaltet den Ablauf der Auftritte, sorgt für reibungslose Veranstaltungen und führt durch das Programm. Er ist auch deren Manager, hat alles im Blick und auch die Lacher auf seiner Seite.